
「千曲市新庁舎建設基本構想（案）」に対する意見募集結果 

 

○提案者数 ４名 

○提案件数 １５件 

―貴重なご意見ありがとうございました― 

○提出された意見の内容及びそれに対する市の考え方は次のとおりです。 

№ 意見の内容 意見に対する市の考え方 

１ 身体障害者に十分配慮した新庁舎を建てていた

だきたいと思います。聴覚障害者については何が

不便か理解されにくいので、特に関係者の意見を

聞いて配慮していただければと思います。 

障害者や高齢者、また子ども連れ利用者など

を含むすべての人が、安心･安全に利用できる

よう、バリアフリーに配慮した庁舎とします。 

２ １．昨今の地球温暖化による異常気象により大雨

が多発し、これによる水害等も予想されます。

粟佐の霞堤の機能が失われているが、千曲川堤

防に設けられた尾米排水ポンプ場の容量は十分

であるか、検討をお願いします。 

２．ヘリポートの設置について、検討をお願いし

ます。 

１．尾米川は河川整備計画に基づき河川改修さ

れています。しかし、近年の異常気象に対応

するためには、新庁舎建設地を含む流域全体

の河川整備など、総合的な治水対策により安

全性を高めてまいります。 

２．今後、計画づくりの中で検討してまいりま

す。 

３ １．体育館の解体はこれから検討とのことですが、

敷地の真中に位置する建物は解体せざるを得な

いと考えます。新体育館も当然必要です。プロ、

社会人、大学、高校生等が他市、他県からも利

用したい正式な室内競技ができる設計が必要か

と思います。 

２．新庁舎はビル建築ですからビル管理法に基づ

き、設計、施工が行われます。ビル管理法には

色々な規則がありますのでそれらを尊重し、建

設後の維持管理を考えて設計、施工をしていた

だきたい。 

３．新庁舎の維持管理についてはしっかりした会

社の選定が重要です。千曲市が活性化するよう

に選定をしていただきたい。 

４．建設してから狭い、使い勝手が良くないとい

われないように、あらゆることを想定して設計、

施工していただきたい。 

５．市民の利便性を考えて、利用する方の駐車場

を十分に確保していただきたい。 

６．市職員が効率よく働くことができる庁舎、市

民が使いやすい庁舎、長野県内の市町村のモデ

ルとなるような建物にしていただきたい。 

７．窓口へ来た人を用件によって移動させるので

はなく、窓口ですべてのことが処理されるよう

な、使いやすいシステムにするようにしていた

だきたい。 

８．新庁舎がどこからも目立つようにシンボルタ

ワーのようなものを検討してはいかがでしょう

か。 

１．ご意見として承ります。 

 
 
 
 

 
２．法律に沿った、維持管理がしやすい施設を

検討してまいります。 

 
 

 
３．ご意見として承ります。 

 

 
４．将来を見据え、広い視野を持ちつつ、市民

要望の多様化や複雑化等に伴う組織の再編

や時代の変化に応じて、柔軟に対応できるよ

う計画してまいります。 

５．十分に確保するとともに、利便性や動線に

も配慮しながら計画してまいります。 

６．７については今後、計画づくりの中で検討

してまいります。 

 
 
 

 
８．視認性には配慮しつつも、シンボル的や華

美な庁舎ではなく、簡素で効率的な庁舎と考

えております。 

４ １．東日本大震災などの大規模災害が発生したと

き、被害状況を把握したり、復旧･復興が課題と

なりました。これら課題に迅速･総合的に対応す

るために、新市庁舎が重要な役割を果たすこと

になります。この役割を果たす庁舎そのものが

地震や浸水により機能が失われないよう、何ら

１．災害が発生した場合、市役所は災害対策本

部が設置され、被害情報の収集や応急活動な

ど迅速な対応が求められるため、庁舎本体の

機能が失われてはなりません。地震、浸水等、

総合的に判断して、より安全度の高い庁舎を

計画していきます。 



かの対策が必要ではないかと思います。 

２．建設場所が体育館の場所ということで、防災

の拠点となる新市庁舎と体育館が同じ場所にあ

ることはとても有効ではないかと思います。非

常に古くなった体育館を新しく建て替え、新市

庁舎と同時に建設することにより、災害時に市

庁舎は災害対策本部に、体育館は避難所、援助

物資のストック･配分場所となり、状況に応じて

一体的に役割を果たすことになると思います。 

３．将来的な人口重心地の設定と、役場から離れ

た地域が行政機能の不便さを感じないような対

策が必要だと思います。 

４．新市庁舎の建設に際し検討することは、産業

面や防災面、少子化、過疎化対策など、現在の

千曲市の抱えている課題を総合的に考えること

だと思います。東日本大震災以降及び人口減少

のなかでのまちづくりの検討が必要だと思いま

す。 

 
２．ご意見として承ります。 

 
 
 
 
 
 

 
３．４については今後、計画づくりの中で検討

してまいります。 

 

 

 

 


